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05 июня 2018 года в Ялте открылся VII Международный фестиваль «Великое русское
слово», собравший гостей из 42 стран.

      

 

      

Председатель Совета Федерации Валентина Матвиенко выступила на  торжественном
открытии, отметив что международный фестиваль служит  укреплению Русского мира.
Также она предложила создать молодёжную  дискуссионную площадку в рамках
Ливадийском форума и выразила протест  против попыток наступления на русский язык.
«В странах постсоветского  пространства хотят, чтобы в школах преподавали на русском
языке. Но не  хватает кадров, программ обучения и так далее. И в этом им надо помочь»,
 — убеждена спикер. И добавила, что этот проект наверняка получит  широкое
распространение, так как им заинтересовались сегодня не только в  странах СНГ, но и в
странах дальнего зарубежья.

      

 1 / 4



Седьмой Международный фестиваль «Великое русское слово»

Автор: Парламентский клуб "Российский парламентарий"

Валентина Матвиенко высказала предложение - в России должно быть  ведомство,
ответственное за защиту русского языка. Такие функции можно  возложить на
Министерство просвещения под руководством Ольги Васильевой,  которое образовано
после разделения Минобрнауки. «Оно должно нести  полную меру ответственности за
защиту русского языка и координировать  такую работу других ведомств», — считает
она.

      

В фестивале приняли участие члены клуба «Российский парламентарий»: 
парламентарии Игорь Морозов, Константин Затулин, а также член СовФеда  Зинаида
Драгункина.

      

Игорь Морозов, заместитель председателя комитета СФ РФ по науке,  образованию и
культуре, провёл заседание, на котором обсуждались  гуманитарные проекты и
программы. «Пришло время сделать создание и  развитие полноценной системы
публичной дипломатии одним из основных  приоритетов государственной политики», —
уверен парламентарий.

      

Константин Затулин, первый замглавы Комитета Госдумы по связям с 
соотечественниками, отметил, что русский язык — это не просто средство  общения, но
и символ личностной свободы для всех людей Русского мира.  «Для российских
соотечественников важны две вещи — это гражданство  России и русский язык. Мы
внесли уже несколько законов, чтобы снять  препятствия для носителей русского языка
в получении гражданства РФ. Но  почему-то наши правоведы и чиновники опять
придумали препоны —  необходимо представить справку иностранного государства, что
человек  хочет поменять гражданство! Результат: миллионы украинцев бежали в 
Россию от войны и преследований, но всего лишь 24 человека в прошлом  году получили
российское гражданство. Давайте в конце концов уважать  друг друга и тех, кто
является нашими друзьями и хочет быть нашими  согражданами», — призвал депутат,
чьё выступление встретили бурными  аплодисментами.

      

Всем запомнилось сильное выступление ректора МГУ Виктора Садовничего —  он
вспомнил, что первым, кто положил гигантские усилия на перевод  зарубежных
терминов на родную речь, стал великий Михаил Ломоносов  (например, иностранное
слово «абрис» он заменил на «чертёж» и так  далее). А в исламском мире не используют
в общении слова «телефон» и  «компьютер» — их заменяют арабские слова, которые в
переводе звучат как  «нить» и «пророчество» соответственно.
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Людмила Семилетенко,  заместитель генерального директора Клуба «Российский
парламентарий»  выступила с докладом на одном из «круглых столов». В своём
выступлении,  проходившем в домике Чехова, она представила п
роект «Великие имена России. Возвращение из забвения»
,  посвящённый установлению связей на международной арене, возрождению, 
изучению и сохранению мирового культурного достояния России для будущих 
поколений.

      

В  основе проекта лежит уникальный случай французского коллекционера и  мецената
Жоэля Гарсия, который посвятил более половины жизни изучению  творчества и
коллекционированию работ русского художника Павла Шмарова.

      

«Сотрудничество в области культуры и искусства, совместные действия  по развитию
общего культурного и гуманитарного пространства – это яркий  пример взаимодействия
в сфере «народной дипломатии». Оно служит  укреплению дружбы между народами,
соотечественниками, и объединению мира  через приобщение к мировому культурному
наследию и достоянию – через  вечные ценности», — отметила Людмила Семилетенко.

      

В том числе в конференции принял участие Председатель МСРС Вадим  Колесниченко.
От Парламентского клуба участвовали эксперты: Людмила  Егорова и Галина Пуйе.

    

Сразу два участника IV Ливадийского форума — член Совета Федерации от  Крыма
Ольга Ковитиди и постоянный представитель Республики Крым при  Президенте России
Георгий Мурадов независимо друг от друга предложили  создать Международный
парламентский клуб русофилов, в который могли бы  войти те депутаты зарубежных
парламентов, которые симпатизируют России.

  

 

  

Документы по мероприятию:

  

- Проект "Великие имена России. Возвращение из забвения: Художественное наследие
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Павла Шмарова. Коллекция Жоэля Гарсия"

  

- Программа мероприятий Международного фестиваля «Великое русское слово»

  

Публикации по этому мероприятию

  Защитой русского языка следует заняться на уровне...
(«Парламентская газета», 06 Июнь 2018)

  З. Драгункина: Русский язык – это великий проводник...
(Совет Федерации, 05 Июнь 2018)

  Тема культурно-просветительских проектов обретает в...
(Совет Федерации, 05 Июнь 2018)

  На Ливадийском форуме предложили создать...
(«Парламентская газета», 05 Июнь 2018)

  

В Ялте открывается Международный фестиваль "Великое...
(ТАСС, 05 Июнь 2018)

  

 

  Перейти в Галерею
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